



5 Pièces

450 m²

Réf. MB0056

7 600 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété Belle Epoque, à 10 minutes de Monaco, composée d'une villa principale d'environ 450 m² qui s'étend sur un jardin de 2490 m² avec garage et appartement indépendant . La villa principale se compose d'un Rez-de-chaussée avec un double séjour, cuisine, salon avec cheminée et salle à manger. Elle dispose de trois chambres avec salle de bains et dressing. Une terrasse sur le toit a été aménagée afin de profiter pleinement de l'exposition et de la vue panoramique sur la mer et la Principauté. Il y a également une maison de gardien de deux chambres. Une grande piscine et son pool ...

Magnificent Belle Epoque property, 10 minutes from Monaco, consisting of a main villa of about 450 m² which extends over a garden of 2490 m² with garage and independent flat. The main villa consists of a ground floor with a double living room, kitchen, living room with fireplace and dining room. A roof terrace has been built to take full advantage of the exposure and the panoramic view of the sea and the Principality. There is also a two bedroom caretaker's house. A large swimming pool and pool house, a sauna and a spa are also part of the comfort of this unique property.

BALDO REALTY GROUP

27 Avenue de la Costa, 98000 Monaco - 06190 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

